

Autoridades garantizan una elección segura y accesible

Con todos los detalles listos, hicieron un llamado a participar.

Redacción
La Estrella

Ayer las autoridades de la región de Arica y Parinacota confirmaron que todos los preparativos están listos, garantizando seguridad, accesibilidad y una correcta ejecución del proceso electoral.

El Ejército de Chile ha desplegado 572 efectivos en los 57 locales de votación de la región, bajo la supervisión del general de Brigada Eduardo Valdivia. "El Ejército está al control de los locales para asegurar el derecho al voto de todos los electores", afirmó Valdivia.

Norma Herrera, Directora Regional de Servel, destacó que los locales están habilitados y no habrá cambios significativos respecto a la primera vuelta. Reiteró que es fundamental que los vocales de mesa asistan a cumplir con su deber cívico, ya que su presencia es esencial para el correcto desarrollo del proceso electoral.

Por su parte, el general Pedro Álvarez, Jefe de Carabineros, recordó que los



RECORRIERON LOS LOCALES DE VOTACIÓN PARA CONSTATAR SU ESTADO Y DETALLES.

votantes a más de 200 km de su mesa pueden excusarse mediante la Comisaría Virtual. En la primera vuelta, el 99,7% de las excusas fueron gestionadas a través de esta plataforma.

Lilian Rojas, Directora de Senadis, aseguró que las personas con discapacidad podrán votar de forma preferencial y con asistencia. Además, destacó que los recintos están habilitados para quienes necesiten acompañamiento de animales de asistencia, lo que asegura una mayor inclusión.

Camila Rivera Tapia, Delegada Presidencial de Arica, verificó personalmente las condiciones en los recintos de votación,

99,7% 57

de las excusas de primera vuelta, fueron tramitadas mediante la Comisaría Virtual.

locales de votación se han dispuesto en la región para la segunda vuelta de hoy.

incluyendo el Liceo A-5. Reiteró que el voto es obligatorio y recordó que los trabajadores tienen derecho a un permiso de 3 horas para asistir a las urnas.

Finalmente, la Delegada invitó a la ciudadanía a

revisar las redes sociales del Ministerio de Transportes para conocer las opciones de transporte disponibles y recordó que este domingo 24 de noviembre será feriado irrenunciable.